

Nuevos arciprestes en la reorganización territorial del Arzobispado de Barcelona

Este 16 de septiembre, reunidos en Consejo Episcopal, han tomado oficialmente posesión del cargo los arciprestes responsables de la nueva organización pastoral y territorial del Arzobispado de Barcelona. El acto de toma de posesión ha tenido lugar en el Palacio Episcopal, en presencia del arzobispo de Barcelona, el cardenal Juan José Omella, de los obispos auxiliares Mons. David Abadías y Mons. Javier Vilanova, de la canciller y secretaria general, Màrión Roca, y del provicario general, Mn. Emili Gil.

Tras una oración conjunta en la capilla del Arzobispado, cada uno de los nuevos arciprestes ha leído la profesión de fe, ha hecho el juramento de fidelidad al cargo y ha firmado su aceptación.

A partir de ahora, cada arciprestazgo de la nueva reorganización territorial cuenta con su responsable:

Barcelona Centro: Mn. Josep M. Turull Garriga

Barcelona Norte: Mn. Bruno Bérchez Cagigal

Barcelona Oeste: Mn. Joan Obach Baurier

Barcelona Este: Mn. Saturnino Rodríguez Rodríguez

Llobregat: Mn. Josep Jiménez Montejo

Barcelonés: Mn. Andreu Oller Salud

Maresme: Mn. Joan Costa Bou

Con estos nombramientos se hace efectiva la nueva distribución territorial del Arzobispado de Barcelona, que quiere reforzar el trabajo pastoral conjunto y la colaboración entre parroquias.

Calendario General del Jubileo – Roma

Octubre 2025

- 4-5: Jubileo de los Abuelos y de los Mayores
- 8-9: Jubileo de la Vida Consagrada
- 11-12: Jubileo de Espiritualidad Mariana
- 18-19: Jubileo del Mundo Misionero
- 30 a 2: Jubileo del Mundo educativo

infoJoseph



Boletín de la Asociación San José de la Montaña

Real Santuario de San José de la Montaña
Av. del Santuari de Sant Josep de la Muntanya, 25
08024 BARCELONA
santjosepdelamuntanya@yahoo.es

Octubre 2025

N.º 172

Agenda

Mes dedicat a
Madre Petra

17: Hora Santa
(20 h.)

**19: Diumenge
josepí**

**23: Exposició del
Santíssim**
(15 a 19 h.)

**27: Inauguració
del curs
d'Apostolat
Seglar - Sant Pau
del Camp**
10 h.

**30: Vetlla del
Temps de la
Creació a
Pompeia - 18 h.**

Consideraciones

Del 1 de septiembre al 4 de octubre celebramos el *Tiempo de la Creación*. Es una ocasión privilegiada para renovar nuestra relación con Dios, con los hermanos y con la casa común. Este período nos recuerda que alabar al Creador implica también cuidar con responsabilidad la obra de sus manos y comprometernos en favor de la justicia ambiental. Nuestra diócesis vive, además, un proceso de reorganización que busca responder mejor a los retos pastorales de hoy. No se trata sólo de estructuras, sino de revitalizar la misión, para que cada comunidad sea un espacio de encuentro y de servicio. En este camino, la corresponsabilidad de los laicos es indispensable: su testimonio y creatividad enriquecen la vida eclesial y hacen presente el Evangelio en la sociedad.

En este horizonte celebramos también el mes de la beata Madre Petra. Su ejemplo de fe confiada y servicio generoso nos anima a afrontar los desafíos con esperanza y alegría.

Estos tres acentos convergen en un mismo punto: abrirnos al Espíritu y construir juntos una Iglesia fraterna, corresponsable y comprometida con la creación y con los más pobres.

“Os alabaré porque he sido creado de una manera maravillosa y admirable.” Salmo 139,14



X JORNADA POR EL CUIDADO DE LA CREACIÓN 2025

“El tema de esta Jornada Mundial de Oración por el Cuidado de la Creación, elegido por nuestro querido Papa Francisco, es “Semillas de paz y esperanza”. Muchas veces, Jesús, en su predicación, utiliza la imagen de la semilla para hablar del Reino de Dios, y en la víspera de la Pasión la aplica a sí mismo, comparándose con el grano de trigo, que debe morir para dar fruto (cf. Jn 12,24). La semilla se entrega por completo a la tierra y allí, con la fuerza impetuosa de su don, brota la vida, incluso en los lugares más insospechados, con una sorprendente capacidad de generar futuro. Pensemos, por ejemplo, en las flores que crecen al borde de las carreteras: nadie las ha plantado, y sin embargo crecen gracias a semillas que han llegado allí casi por casualidad y logran adornar el gris del asfalto e incluso romper su dura superficie.

Por lo tanto, en Cristo somos semillas. No sólo eso, sino “semillas de paz y esperanza”. Como dice el profeta Isaías, el Espíritu de Dios es capaz de transformar el desierto, árido y reseco, en un jardín, lugar de descanso y serenidad: «hasta que sea infundido en nosotros un espíritu desde lo alto. Entonces el desierto será un vergel y el vergel parecerá un bosque. En el desierto habitará el derecho y la justicia morará en el vergel. La obra de la justicia será la paz, y el fruto de la justicia, la tranquilidad y la seguridad para siempre. Mi pueblo habitará en un lugar de paz, en moradas seguras, en descansos tranquilos» (Is 32,15-18).

La justicia ambiental —anunciada implícitamente por los profetas— ya no puede considerarse un concepto abstracto o un objetivo lejano. Representa una necesidad urgente que va más allá de la simple protección del medio ambiente. En realidad, se trata de una cuestión de justicia social, económica y antropológica. Para los creyentes, además, es una exigencia teológica que, para los cristianos, tiene el rostro de Jesucristo, en quien todo ha sido creado y redimido”. (...)

Hemos leído sobre ... el testimonio: «Lamentablemente, los cristianos siguen muriendo porque son testigos del Evangelio, porque son apasionados de Dios, de sus hermanos y hermanas, porque son auténticos servidores del hombre, porque son libres comunicadores de la fe». *Andrea Riccardi*

MES de MADRE PETRA

4 : Ruta. (9.30 h. en la estación de Francia)

6 : Visita a la iglesia de Sant Sever
(17 h. imprescindible inscripción)

11 : Peregrinación a Valencia
(Todo el día, imprescindible inscripción)

16 : Vísperas y Misa presididas por el obispo
Romà Casanova - Diócesis de Vic
(18.30 y 19.30 respectivamente)

19 : Procesión con la imagen de Madre Petra
(12.45 h.)



Església

- ✓ John Henry Newman serà doctor de l'Església
- ✓ Canonització de Carlo Acutis i Pier Giorgio Frassati (070925)
- ✓ La basílica de la Mercè celebra els 250 anys de la seva consagració
- ✓ L'arquebisbe italià Piero Pioppo, nou nunci del Papa a Espanya i Andorra

La Misa de 13 h., del próximo **19 de octubre**, se ofrecerá en memoria de **Manuel F. Díaz Rojas**, padrastro de Margie, tesorera de la Asociación.